

## 議長あいさつ



議長

鯉 淵 秀 雄

新年あけましておめでとうございませう。  
町民の皆様には、輝かしい新春を健やかに迎えられたことと、心からお慶び申し上げます。  
時の流れは早いもので、新町「城里町」が誕生して間もなく5年が経過いたします。1年1年、年を重ねるごとに地域間の垣根がなくなり、町民一人ひとりが「一つの町」として、「城里町」を意識するようになってきているものと感じております。それぞれの地区が大切に育んできた伝統や文化を今では他の地区の人たちも自分たちの伝統・文化として意識しはじめております。  
さて、昨年の国内経済情勢は、わずかながら回復の兆しはみせたものの、まだまだ厳しい状況にあり、民間設備投資等は減少となつております。また、雇用・労働においては依然と厳しい状況にあり、本地域の経済界においても例外ではなく警戒感が広がっており、早急な経済対策を望むものです。  
こうした中、本町においては、

限られた財源を有効に活かし、主なものとして、常北中学校校舎建設の基本設計作成事業、ブロードバンドゼロ地域解消事業、特定環境保全公下水道整備事業、水処理センター増設工事等々、積極的に各種施策に取り組んだものと評価しているところでございます。  
また、開かれた議会の実現に向け、本議会における一般質問に一問一答方式の導入や議会改革の充実等、果敢に議会改革に取り組んでまいりました。  
そして、町議会も本年3月に任期満了を迎え、2月末には町議会議員一般選挙となります。議員個人々人のさらなる研鑽と努力により、今年も一段と町民に開かれた活力のある議会を目指し、皆様の声を的確に町政に反映させていく所存でございます。  
どうか本年も、一層のご支援助とご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、皆様にとりまして、より実りある飛躍の年になりますようご祈念申し上げます。新年のごあいさつといたします。

## 副議長あいさつ



副議長

三 村 由 利 子

新年明けましておめでとうございませう。  
2010年の希望に輝く新春を、町民の皆様方とお迎えできますことを、心からお慶び申し上げます。  
皆様には、日ごろから町政に対する温かいご理解と多大なるご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。  
町議会といたしましても、議員に課せられた任務や使命、そして責任の重さを十分認識し、町政発展のために全力で議会活動に取り組んでまいりました。そして、皆様のご支援ご協力をいただきながら、円滑な議会運営ができましたことを重ねてお礼申し上げます。  
世界同時不況の波は地方自治体に押し寄せてきております。地域経済の停滞による影響で、税収減が大変懸念されます。こんな時こそ議会、行政が一元となつて、的確な判断による行財政運営が大切であります。  
さて、地球温暖化が深刻に叫ばれている中、昨年夏の猛暑の

日々には、改めて地球の環境問題を実感させられたところでございます。  
現在、国内だけでなく、世界の国々と協調して地球温暖化対策をはじめ、環境問題に取り組みまれています。本町においても、身近な取組みとして、日常生活から排出されます「家庭ごみ」や「事業系ごみ」の減量化、「資源ごみ」の再利用に努め、環境に配慮した循環型の社会を強く推進していく努力が必要で、今後の行政課題で重要な点は、環境への負荷の少ない持続可能な発展を可能とする社会を構築し、地球環境の保全を進め、良好な環境を私たちの将来世代へ引き継ぐことでもあります。  
いづれにいたしましても大変な時代になってきました。私たちはこんな時こそ町民の皆様代表であることを強く自覚し、議会の役割と使命を再確認し、皆様方の付託に応えられる議会づくりを進めてまいります。今後とも、ご指導ご提言をよろしくお願いいたします。  
年の初めにあたり皆様方のご健勝とご多幸をご祈念申し上げます。新年のごあいさつといたします。